

Michael Jackson distingué à Tokyo par un "MTV Award" exceptionnel

AP | 27.05.06 | 15:46

TOKYO (AP) -- Il s'agissait de sa première apparition publique depuis son acquittement en juin dernier suite à des accusations de pédophilie: Michael Jackson a reçu samedi à Tokyo un "MTV Award" exceptionnel visant à souligner son statut de "légende".

"Je suis honoré d'être à nouveau au Japon et je suis très heureux d'être avec les Japonais parce que je les aime beaucoup", a déclaré la pop star au cours de cette brève remise de prix organisée au stade olympique Yoyogi de Tokyo. "Merci pour votre loyauté", a-t-il lancé à ses fans nippons.

Accompagné de ses trois enfants, Michael Jackson était arrivé vendredi soir à Tokyo, première étape d'une tournée asiatique qui le conduira ensuite à Singapour, Shanghai et Hong Kong.



"Aux Japonais, je voudrais dire, du fond du coeur: je vous aime beaucoup", a-t-il déclaré avec émotion à son arrivée, vêtu d'un smoking. A ses fans qui lui criaient "Je t'aime", le chanteur a répondu d'un vibrant "Je vous aime plus encore", avant de faire le V de la victoire.

A Tokyo jusqu'à mercredi, la pop star prévoyait d'y visiter des orphelinats et d'y rencontrer des chefs d'entreprises asiatiques, selon Broderick Morris, directeur exécutif de la société Positive Productions Yokohama spécialisée dans l'événementiel.

"C'est un peu sa fête de retour", a expliqué M. Morris à l'Associated Press. "Il a bon moral et adore le Japon. Il s'y sent comme chez lui."

Agé de 47 ans, le "roi de la pop" réside au royaume de Bahreïn depuis la fin de son procès au mois de juin dernier en Californie. Il envisage à présent de reprendre le chemin des studios d'enregistrement et espère sortir un nouvel album en 2007.